

REGIONAL

PERIODICO DE NOTICIAS

MIÉRCOLES Y SÁBADOS

Subscription

Por un trimestre... 250 pts
Id un semestre... 5 id.
Id un año... 10 id.

Número suelto 0'10 ptas.

Anuncios. Precios convencionales

PAGO ADELANTADO

FRANQUEO
CONCERTADO

DE ELECCIONES

EL TELEGRAMA Á CANALEJAS.

Hé aquí el texto; «Celebrado mitin Teatro Romero, piden á V. E. como garantía éxito seguro candidatura Armiñan, inmensa mayoría distrito, impida medios Gobierno compra votos, única arma electoral con que nos amenazan, librándonos coacciones para evitar violencias, por estar dispuestos liberales á imponer verdad sufragio en el terreno á que nos inviten adversarios.»

Siguen luego las firmas de señores respetables, algunos doblemente respetables, por las dos veces que firman, y el telegrama se corona con el noble deseo de «respetar las leyes y la verdad de la elección.»

Y á tal protesta gallarda y valiente, contra el dinero mercader de conciencias y comprador de actas, quiero unir mi firma humilde y obscura.

Tienen razón los protestantes, y no será REGIONAL quien les merme el reconocimiento de sus derechos, pero ocurre lectores, que en buena lógica, las leyes ni el sufragio consienten violación por parte alguna, y así como se alza ardiente y varonil la solicitud de amparo contra las soñadas coacciones del metal; debiera elevarse boyante y poderosa para evitar los cesarismos de la política oficial que encasilla y protege.

Cual será más nefasta para el libre ejercicio del sufragio; ¿el dinero que acapara voluntades, ó la suspensión de Ayuntamientos sin razón justificadora ó incapacitar concejales? ¿el metal corruptor de conciencias ó los resortes del Gobierno, metido á agente electoral?

Sabemos todos que á la presión del caciquismo y á la de la llamada influencia moral que, no es sino coacción ejercida, para encauzar el voto; allá donde lo piden las conveniencias ministeriales, se agregan cuando el partido imperante ve comprometido su triunfo, por el mayor empuje del adversario en distritos determinados, otras artes dañisimas que convierten los comicios en barracas de juglares, escamoteadores de votos.

¿Por qué no va también contra ellas el santo furor de los distinguidos firmantes?

Hubiera quedado el distrito en las vísperas del día ocho en forma igual á la que tenía después de las elecciones municipales y la protesta de hoy hermosa y justa, ostentaría justicia y hermosura más soberanas.

Cerremos contra el dinero; si señores, pero que el combate se

ponga también á esos otros sobornos que con aspecto de legalidad guardan debajo vergüenzas más infames.

Liberalismo y democracia sueñan á sinceridad y gobierno del pueblo; ¿fueron los electores quienes suspendieron alcaldes, inutilizaron actas, desmocharon municipios en favor de los amigos?

Para tirar la primera piedra conviene estar limpio de culpa, y no es el régimen parlamentario crisol que purifica, ni están las actuales costumbres políticas inmundas de pecado. Por quede las elecciones, según este sistema, puede decirse mejor que en los demás asuntos de la vida pública que hecha la ley hecha la trampa, y de lo que abundan estas, larga experiencia tendrán acaso algunos firmantes del telegrama.

No admite la verdad curvas y encrucijadas; el ejercicio libérrimo de un derecho dejará de serlo no tanto por el dinero (presión vergonzosa) cuanto por las protecciones del encasillado (presión denigrante.)

Un demócrata insigne, don Emilio Castelar, hizo de las gestiones electorales la descripción siguiente que no ha dejado nunca de ser exacta; «el ministro de la Gobernación pesa como un yugo sobre el Gobernador, el Gobernador sobre el Alcalde, el Alcalde sobre los electores... de modo que cada elección es una calamidad, cada comicio un mercado, cada ministro un Sultan, cada elector un esclavo... y la red bajo la cual todo esto sucede, es la centralización administrativa, que en vez de servir de escudo á los pueblos, se convierte en arma de guerra esgrimida por el Gobierno para falsear la voluntad del cuerpo electoral...»

Nuestro comentario á estas palabras, sería una sombra donde la luz deslumbra; el cuadro es exacto y los argumentos de Castelar confirman los míos.

Vuestra democracia, si es lógica señores firmantes, debe comenzar su protesta en la Presidencia del Consejo y terminarla en los umbrales del Ayuntamiento de Tejada.

P. B.

Moisés Diaz de Arcaute

Pintor-Dorador
Plazuela del Deán, 5.

Lucas de Torres y Paez

Procurador Decano de los Tribunales

Narraciones interesantes

Para los lectores

En breve publicará REGIONAL, como primicias de las famosas exploraciones prehistóricas que actualmente se están realizando en España, unas interesantísimas narraciones del ilustre Sacerdote Breuil, profesor de la Universidad de Friburgo, sobre el viaje reciente realizado á las Batuecas.

Dichas narraciones serán ampliadas en las revistas alemanas y constituyen, hoy por hoy, la última palabra en estudios prehistóricos.

Sabemos que el ilustre abate y el sabio español Sr. Cabré, se proponen ampliar sus estudios curiosos por toda la Alta Extremadura y bien pueden contar, para su entusiasmo científico, con nuestro entusiasmo y la simpatía general de esta región, tan noble y hospitalaria.

Nuestro servicio gráfico

Monumento á los héroes de Melilla



Mediante suscripción popular, Valencia y otras capitales tratan de erigir un monumento de bronce, marmol y granito á los heroicos hijos de España que dieron sus vidas, peleando en Africa contra la barbarie rifeña. El proyecto ya está hecho, siendo sus autores el arquitecto valenciano Sr. Rodríguez y el joven escultor señor Marco, apareciendo en alto relieve, en el frente del mismo, el glorioso episodio del cabo Noval, cuya actitud así como el agrupamiento de los moros que le sirven de fondo, han sido felizmente interpretados por el escultor.

AGENTE REQUERIDO

El Delegado de Hacienda de la Provincia, cita á D. Julián Sánchez, agente ejecutivo que fué de la 3.ª Zona de Plasencia, para que el día 16 del próximo Mayo concurra á la práctica de la liquidación definitiva en el expediente que se instruye en su contra por alcance de 1.843 pesetas por cédulas personales, y cuyo acto se llevará á cabo en la Secretaría de la Delegación Provincial.

Por respeto al periodo electoral

El Presidente del Instituto de

Reformas Sociales ha ordenado á los Inspectores del Trabajo, regionales y provinciales, suspendan la ejecución del servicio de visita á todo centro de trabajo durante el presente periodo electoral.

La misma orden se ha dirigido á las Juntas locales de Reformas por conducto del Gobernador de la Provincia.

Vacantes en la Provincia

En este estado se hallan los cargos de Juez Municipal de Tremocha, Fresnedoso de Ibor, Casas del Castañar y Gargüera.

Idem. de Suplente de Montehermoso, y las de Fiscal de Cachorrilla y Holguera.

Datos estadísticos provinciales

Enfermedades contagiosas

Según la estadística publicada sobre defunciones causadas en los pueblos de mayor vecindario de la Provincia por enfermedades contagiosas durante el anterior mes de Marzo, resulta nuestra ciudad con una proporción mayor que ninguna otra en la tuberculosis.

El total de defunciones por dichas enfermedades en Plasencia, asciende á 6; en la capital á 16, siendo de notar que en Trujillo no aparece ni una sola defunción, cosa que habla muy alto en pro de la Higiene pública de aquel dichoso pueblo.

Los Senadores de la Provincia

Hé aquí la lista que, obediendo órdenes de la superioridad se ha hecho pública de los Señores que han ejercido el cargo de Senador en nuestra Provincia durante los últimos veinte años:

Don Manuel Pérez Alóe, en el año 1891.—D. Vicente Barrantes, en 1891.—D. Florencio Montajo y Trillo, en 1892.—D. Juan Rospides y Bériz, en 1893.—D. Julián de Silva y Monge, en 1896.—D. Vicente Barrantes, en el mismo año.—D. Pedro Sánchez Ocaña, en 1898.—D. Joaquín Muñoz Chaves, en idem.—D. Francisco Sastres, en 1899.—D. Alfonso Pérez de Guzmán, en idem.—D. Miguel Muñoz Mayoralgo, en 1903.—D. Alvaro López Mora, en idem.—D. José Trujillo y Zamora, en 1905.—D. José Cortes y González, en idem.—D. Manuel Grande de Vargas, en idem.—D. Miguel Muñoz Mayoralgo, en 1907.—D. Alvaro de Blas Yturmeridi, en idem.—D. Juan Pérez de San Millán, en idem.

Marcellano García Garrido

Exportador de pimienta

y comisionista en frutos del país Mayor, 31.—Aldeanueva del Camino.

GANGA EN | **M. Ramos**, impre-

TARJETAS | sor y encuadernador.

PLASENCIA.

DENTRO Y FUERA

Corte y cortijos

Cuando un gobernante español lanza un proyecto de ley piensa ante todo en las ciudades populosas, en esos conglomerados de aristócratas felices, sociedades urbanas de resistencia, círculos políticos, jefes de oposición y rotativos influyentes.

Si habla Pablo Iglesias en Jai-Alai, ó Lerroux en Vista Alegre, bien puede asegurarse que a siguiente día, el Ministro de la Gobernación forjará un proyecto acomodaticio, en consonancia con el ideal republicano ó socialista.

La populosa ciudad, siempre encuentra defensores; se ha dado en decir que la cultura y el cinismo solo residen en la Corte.

Barcelona y todos los gobiernos citan su estímulo en resolver los conflictos que en Barcelona y en Madrid surgen en toda ocasión.

sin pensar que España es algo más que esas dos urbes en que la historia social se manifiesta con síntomas agudos, en protestas, en locuras, en demanda egoistas, en imposibles ideales.

en egoismos refinados y en manifestaciones hostilidades con el resto de la nación, tan paciente y española por lo menos como esos dos grandes centros que tratan de ejercer sobre el erario una hegemonía perniciosa.

Y va llegando el momento en que se opondan á esa estúpida política de contubernio é impotencia las modestas cabezas de partido y los villorrios, que un grande hombre apellidaba *ejecutor del fisco*; porque, en realidad todos los jugos del presupuesto surgen de sus pacientes habitantes, pobres y ricos; pues el *hufundio* solo triunfa donde ha políticos interesados en su continuación, en contra de las aspiraciones regionales, esencia de patria.

¿Qué se ha hecho, hasta presente, por la democracia rural por el humildísimo propietario de un humilde predio, por el famoso *Juan Lanás* de vellones enquilados, que no sea un egoísta de burocracia impotente, un brutal indolencia de gobernante bien comidos, y á la postre, un injusticia notoria en provecho de la Corte, centro de los decadentes, de los parásitos y sobre todo de los rotativos?

Ved un ejemplo indudable. Existen en el mundo dos grandes centros de emigración para los españoles: Madrid y las repúblicas americanas.

El bracero que en su tierra provinciana no encuentra recursos para sustentar su vida

Nuestros Corresponsales de la Región

Hervás

El mes de las flores

La Congregación de la Madre del Amor Hermoso dedica a la Santísima Virgen solemnes cultos durante el mes de Mayo en la parroquia de Santa María.

Todos los días a las 7 y media será el ejercicio propio de este mes; los domingos y días festivos se hará a las 3 y media con exposición de S. D. M.

El día 29 a las 6 y media misa de comunión general y a las 9 y media la Solemne estando expuesto S. D. M. y sermón a cargo del presbítero don Claudio Regidor Hinjos; por la tarde a las 3 y media el mismo ejercicio de los días festivos y después de la reserva solemne, saldrá la procesión recorriendo el trayecto de costumbre.

Las niñas aspirantas de la Congregación ofrecerán, todos los domingos y días festivos, las flores.

—Con el calor que hemos tenido los últimos días y la poca limpieza de las calles, se respiran perfumes nada gratos, lo cual puede contribuir al desarrollo de enfermedades contagiosas entre este vecindario, por lo cual se hace necesario imperiosamente, que la autoridad adopte enseguida las oportunas e higiénicas medidas.

Conatos de huelga

El sábado pasado, las mujeres que desempeñan el oficio de tejedoras en la fábrica de los Sres. Peña Hermano quisieron declararse en huelga, por no querer sus amos concederles el jornal que estas infelices pedían; más, el aviso de que sus puestos serían ocupados, el lunes próximo, por otras operarias, las hizo volver al trabajo más sumisas.

—El domingo se administrará solemnemente el Santo Viático a los presos de la cárcel de este partido.

—Grandes cantidades de patata de la Bañeza han sido expendidas, en la semana última, para esta plaza y varios pueblos comarcanos.

—El día 3 del próximo Mayo es el día fijado, para hacer su llegada a esta, el Sr. Muñoz Chaves, a quien, sus numerosos amigos políticos preparan, con este motivo, un recibimiento muy entusiasta.

—Bajo la presidencia del Sr. Cura párroco de San Juan, Sor María de los Angeles y Junta de Gobierno, se están verificando los exámenes de las alumnas de la Escuela Dominical, alcanzando un satisfactorio resultado.

Béjar

Habla Rodrigo Soriano

En el tren correo, procedente de Madrid, llegaron a esta Soriano, Nougés y Blanco Soria para dar un mitin en la Corredera y otro por la tarde en Candelario, quienes acompañados del candidato republicano señor Casanueva se presentaron a las 11 de la mañana del domingo en el parador de las Conchas, desde cuyos balcones, citados señores hicieron uso de la palabra, después de hecha la presentación por el presidente del comité local.

Ante gran número de oyentes, presentaron los oradores al Sr. Casanueva como único candidato digno de representar a Béjar y su partido en el Congreso, manifestando que en el mitin del domingo anterior no fué su ánimo ofender a ningún patrono bejarano, y que si algo dijeron en contra de la clase patronal, obedece a los abusos que comete en el tiempo electoral.

Soriano, se llamó misionero, porque dice que está recorriendo nuestra península republicana, haciendo propaganda de las ideas republicanas únicas salvadoras.

Nougés, tan fuerte como siempre atacando a obreros y patronos, lla-

mando a los primeros cobardes *capones* si no votan al republicano.

Blanco Soria, volvió a retar a una discusión pública con el señor Casanueva, al liberal señor Rodríguez Arias, porque, según él, este señor solo aventaja a su contrincante en el dinero.

Casanueva, repitió sus ofrecimientos y propósitos, dando las gracias a los oradores y espectadores, terminándose pacíficamente el mitin.

Ahora el candidato liberal sigue visitando los pueblos y el republicano a los electores de Béjar.

Acuerdo

El Comité de coalición republicana socialista ha expulsado del partido al concejal D. Mariano Izquierdo y al vocal del Comité D. Bernabé Sánchez por prestar su apoyo al candidato liberal monárquico.

Por este motivo, el señor Izquierdo, ha presentado al Ayuntamiento su dimisión de teniente de alcalde y su renuncia de concejal, fundándose en que, según certificación facultativa, padece catarro gástrico.

Nada se resolverá de esta renuncia hasta pasado el periodo electoral.

Del Ayuntamiento

En la última sesión, el señor Bolívar, hizo relación de los niños de las escuelas públicas, que están en condiciones para recibir la primera comunión y que la comisión que preside está ultimando los detalles necesarios para que, referido acto, resulte con la solemnidad de años anteriores.

Manifiesta además, que uno de los niños no podría recibir la primera comunión por el estado de pobreza de sus padres, y para evitar esto, él le ha regalado cinco pesetas, el señor alcalde otras cinco, el señor Rodríguez Fernández otras tantas, el señor Gorzo dos y el señor Molina igual cantidad.

¡Muy bien por los señores concejales!

Muerte sentida

Ha regresado de Logroñán D. Julian Muñoz, Párroco-Arcipreste de esta ciudad, adonde fué con motivo del fallecimiento de su hermana doña Isabel.

Reciba por tan grande e irreparable pérdida, el señor Muñoz y toda su familia, nuestro más sentido pésame.

Jaraiz

Grata visita

Prévio aviso de la llegada del señor Marqués de Mirabel a Plasencia, salieron a recibirle a la Estación de Casatejada, los aristócratas de esta D. Lázaro y don Antonio Giménez hermanos, los cuales acompañaron al ilustre candidato hasta referida ciudad permaneciendo a su lado dos días.

Vienen muy bien impresionados, habiendo tenido tiempo de observar, que los partidarios del Sr. Marqués son numerosísimos y decididos.

—Ha llegado a este su pueblo natal, donde residirá algún tiempo, acompañada de su hijo, la señora D.ª Enriqueta Morales, esposa del diputado provincial D. Alejandro Sánchez Breña.

Sea bienvenida.

Desaparición

de lazaretos

Convencidos nuestros vecinos de Garganta y otros pueblos de lo inútiles e innecesarios que son los lazaretos, constituidos para evitar la epidemia variolosa, han levantado casi todos aquellos, acudiendo ya, como en épocas normales, al mercado de esta localidad.

Los forasteros atacados, que se hallaban alojados en la ermita de Sta.

Lucía, concedida por el Ilmo. señor Obispo de la diócesis a este Ayuntamiento mientras durara la epidemia, están ya buenos y se hallan actualmente trabajando en sus habituales ocupaciones, no habiendo fallecido alguno de ellos.

—A la avanzada edad de 84 y 87 años respectivamente, han fallecido en esta villa D. Plácido Parrales y D.ª María Tovar.

Enviamos la expresión de nuestro sentimiento a los hijos y familia de los finados.

—Hace muy pocos días, se recibió en esta, la triste noticia del fallecimiento de la Sta. Carmen Calle Sánchez, ocurrido en Casatejada.

Su muerte ha sido muy sentida en esta población donde la finada tenía numerosa familia a la que testimoniamos nuestro sentimiento profundo por la pérdida tan sensible que experimenta, y particularmente a D. Marciano Sánchez tío carnal de la finada y a sus afligidísimos padres.

Casas del Puerto

de Tornavacas

De elecciones

Por el distrito Piedrahita-Barco luchan, en las presentes elecciones, el candidato conservador D. Jorge Silvela que viene representando el distrito y el republicano D. Felix de la Torre persona desconocida en el país y buscada por algunos revoltosos siendo segura la derrota de este último.

El Sr. Silvela, cuenta en los pueblos con muchos y buenos amigos y solo habrá lucha en las capitales de partido donde domina el elemento contrario.

Don Benito (Badajoz)

Acometidos

por unos toros

Días pasados, al hacer en la dehesa de los Bentosos, D. Eduardo Olea en compañía de unos cuantos vaqueros el apartado de una corrida, cuatro de los toros de la misma, se desmandaron saltando la empalizada que circuye dicha dehesa, é hiriendo uno de ellos a Justo Herrera que trabajaba en una finca contigua, poniendo otro de los toros en grave apuro a unos viajeros que venían de Miajadas, saliendo ilesos merced a la pericia y arresto de un vaquero, no sin perder este, la yegua que montaba.

El Juzgado entiende en el asunto.

—Se encuentra entre nosotros el exdiputado conservador D. Manuel Dorado que viene a trabajar su candidatura por este distrito.

—Ha regresado de la dehesa Valdegamas, propiedad de don Pedro L. Donoso Cortés, en donde ha pasado unos días en su compañía D. Carlos Groizar, encasillado por este distrito en esta legislatura.

—Parece ser que no halla confirmación el rumor propalado de que D. Luis Hermida presentaría también su candidatura siendo apoyada por los conservadores disidentes.

Arrollado por el tren

El domingo último en la noche y cuando pretendía tomar el estribo de uno de los coches del tren mixto ascendente, sin pasarse por la taquilla, un sujeto de Valdetorres, fué alcanzado por una de las ruedas, resultando con los dos pies destrózos.

Tejeda

Llega un candidato

El lunes arribó a este pueblo el señor Armiñán, acompañado del señor Sanchez Breña; esperábanle unos cuantos adeptos, se hospedó en casa de D. Plácido de la Calle, y el curso de propaganda tuvo lugar en las Paneras del Pósito.

El Sr. Breña hizo un panegírico del candidato demócrata, habló de la dehesa boyal, anatematizó al caciquismo, prometió venturas sin cuento si votabamos al Sr. Armiñán; este señor dedicó su discurso a las mujeres, distinción galante, que ellas agradecerían; hasta les habló del servicio militar obligatorio... de lo cual quedaron bien enteradas las mujeres de Tejeda.

Y nada más. Los ilustres huéspedes se fueron... Por aquí ha pasado un meteoro político que no dejó huellas.

Trujillo

De elecciones

Con el objeto de hacer la proclamación pública de la candidatura oficial de D. Alfonso Higuero, se ha celebrado una reunión política convocada y presidida por el jefe del partido conservador, el Excmo. Sr. don Manuel Grande de Vargas, asistiendo a ella nutridas representaciones de todos los pueblos del distrito, haciendo uso de la palabra el exdiputado Sr. Grande y el Sr. Higuero, quienes fueron muy aplaudidos.

—Con grande asistencia de fieles ha comenzado en la ermita de San Lázaro, una novena al Santísimo Cristo de la Salud, cuya fiesta principal será el domingo, predicando en ella el Sr. Coadjutor de Santiago.

—Los alumnos de las clases de música y dibujo, subvencionadas por el Ayuntamiento, han sido examinados en la tarde y noche del domingo por una comisión compuesta de los concejales Sres. Montalvo y Martín Mora y el arquitecto municipal y que presidió el Sr. Alcalde, quienes acordaron premiar a los que sobresalieron.

Enviamos nuestra enhorabuena a los profesores D. Leopoldo Rosel y D. Julio Martínez, director de «La Opinión.»

Escándalo y sangre

El viernes de la semana pasada promovieron un escándalo mayúsculo, en la plaza de mercados, dos mujeres que se aporrearon de lo lindo, quedando en mal estado las contendientes; curadas por el médico forense Sr. Calvillo, fueron recluidas en la cárcel.

La causa de la riña son las relaciones ilícitas que una de ellas sostenía con el marido de la otra.

—Víctima de rápida enfermedad falleció el viernes de la semana pasada, la virtuosa señora Doña Natividad Morales.

Tanto a sus hijas como a su hijo, nuestro buen amigo, el procurador D. Manuel Jorge, enviamos nuestro sentido pésame.

—El jueves, le serán administradas las saludables aguas del bautismo, al hijo de nuestro particular amigo el propietario D. Constantino Solís, actuando de oficiante el Coadjutor de Huertas de Animas y siendo padrinos D. Antonio Solís y su hermana la Señorita Antonia.

—Se sigue la pista del crimen cometido hace dos meses en Madroñera, calificado entonces de suicidio, por cuya razón, ha ingresado en esta cárcel, un individuo acusado de ser el autor del crimen.

De este proceso tendré muy al corriente a los lectores de REGIONAL.

—La redacción del suelto ó noticia que di en el número del miércoles último sobre el sobreesimiento de la causa instruida al exadministrador de Consumos Sr. Blanco, no ha sido muy del agrado del concejal señor Montalvo, denunciador de los hechos que motivaron la instrucción del proceso, por cuya causa, y para aclarar ó deshacer la interpelación que este concejal hizo de la noticia, no tengo inconveniente en declarar que, ni mi animo ni mi intención fueron dirigidos a molestar al señor Montalvo con quien me unen estrechos vínculos de amistad y consideración.

barca en la Coruña ó se dirige a la Corte; las estadísticas son bien elocuentes...

La República Argentina ofrece tierras, aperos, y ganados al trasahumante; Madrid, Corte y gran foco, tiene sobre las provincias y el terruño la garantía del Ministerio de Gobernación, y si esto no es suficiente, el *trust* de los rotativos.

Para Madrid se legisla; la democracia rural es cosa muerta...

Ahora se le exige dar el voto; Juan Lanús necesita para sus derechos civiles el famoso documento de su individual sufragio; su antigua neutralidad ó su antiguo *asco* son agravantes para el Código; ha de votar a sabiendas de que el fruto es un ensueño y a cambio de esta imposición legislativa, marca el termómetro de sus penurias, hambres y estrecheces, los propios grados bajo cero que antes marcaba...

Continúa torpemente con las infames tendencias al alza el impuesto territorial; el de consumos resulta irresoluble, como la cuadratura del círculo; siguen siendo los altos cargos féudos de la situación; alcaldes, regidores, jueces y alguaciles se cobran en injusticias las masedumbres de año y ante todo esto, los pobres, siguen implorando en nombre de Dios una piltrafa.

¡Hacen muy bien en acudir a Dios... que cuando lanza el rayo o lanza en plena justicia!...

M. REVILLA CASTÁN.

EL TIEMPO QUE HARÁ

Desde mañana, pronostica Sfeión, mejorará el estado atmosférico de la Península y solamente será algo sensible en el NO. la influencia de las depresiones que por el Atlántico vendrán avanzando hacia el Continente.

El viernes 29 se acercarán al NO. de Irlanda y de Galicia las citadas depresiones oceánicas, las cuales causarán lluvias y algunas tormentas en la Península, especialmente desde el NO. al Centro, con vientos del tercer cuadrante.

El sábado 30, seguirán aproximándose más a Europa las depresiones del Atlántico, cuyos núcleos principales se hallarán en Escocia y en la punta de Bretaña. Se registrarán lluvias y algunas tormentas en nuestras regiones, principalmente desde las del NO. y N. hasta las centrales, con vientos de entre SO. y NO.

Los electores del distrito de Plasencia

Ayer se distribuyó profusamente una hoja elocuente de don Cesáreo Huertas en la que con irrefutable copia de datos, se hace lista detallada de los servicios prestados al distrito por el Sr. Marqués de Mirabel.

Los hechos cantan; la hoja está llena de ellos y mientras no se demuestre lo contrario, quedan rotundamente contestados los falsos rumores que en piadosa intención circularon esos días.

No bastan la retórica ni el floreo retórico para desvirtuar los argumentos que los electores aprecian.

AMPARAS | de filamento me

GRAM | tálico, de más dura-

ón y luz y que más economía

presenta Única patentizada,

OSIJO: Casa Mendieta.